

INTERSYNDICALE CASINO

COMMUNIQUE DE PRESSE



Devant l'annonce faite par les médias qu'Auchan récupérerait 283 points de vente et Intermarché 30, l'Intersyndicale Casino demande à rencontrer dans les plus brefs délais les dirigeants d'Auchan, d'Intermarché et de Carrefour.

En effet, pour l'Intersyndicale Casino, toutes les hypothèses doivent être étudiées pour que tous les emplois soient préservés dans la totalité et que les acquis sociaux ne soient pas bafoués systématiquement.

A ce titre, le rachat d'entreprises et non le dépeçage en achetant simplement des fonds de commerce doit être privilégié.

Dans ce contexte, le Gouvernement doit jouer son vrai rôle ! Pour l'Intersyndicale Casino, il ne peut se satisfaire de la négociation exclusive actuelle qui conduirait à des milliers de suppressions d'emplois et doit peser de toutes ses forces pour que la meilleure solution soit trouvée.

Porte-paroles :

Nathalie DEVIENNE: 06 28 02 02 33

Jean PASTOR: 06 14 51 27 01

Saint Etienne, le 27 décembre 2023.